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Verzögerungen bei neuen
Geschwindigkeitskontrollen in Sachsen-

Anhalt
Die geplanten Geschwindigkeitskontrollen in Sachsen-

Anhalt scheitern an fehlender Technologie und mangelnder
Marktreife.

Hindernisse bei der Einführung neuer
Verkehrskontrollen

In Sachsen-Anhalt bleibt die Umsetzung neuer
Geschwindigkeitsregelungen ins Stocken geraten. Obwohl das
Landesparlament im Dezember 2022 den Weg für innovative
Streckenmessungen geebnet hat, fehlen entscheidende
technische Voraussetzungen. Das Innenministerium hat in einer
aktuellen Antwort auf die Anfrage des SPD-Abgeordneten
Rüdiger Erben klargestellt, dass es derzeit kein marktreifes
System gibt, das die notwendige Typenzulassung von der
Physikalisch-Technischen Bundesanstalt (PTB) erhalten hat.

Putative Marktforschung und
Herstellerinteresse

Aktuell existiert nur ein System in Niedersachsen, das jedoch
nicht weiterentwickelt wird, da der Hersteller kein weiteres
Interesse an einer Produktion zeigt. Die Polizei hat daher eine
europaweite Marktforschung ins Leben gerufen, um alternative
Anbieter zu finden, die bereit sind, ihr System zur Zulassung zu
bringen. Diese Herausforderung stellt einen bedeutenden
Rückschlag für die geplanten Maßnahmen zur Verbesserung der



Verkehrssicherheit dar.

Vorteile der Streckenmessung

Das Konzept der Streckenmessung sieht vor, die
Durchschnittsgeschwindigkeit von Fahrzeugen über mehrere
Messpunkte hinweg zu berechnen, anstatt sie punktuell zu
erfassen. Dies könnte nicht nur die Effizienz der
Geschwindigkeitskontrollen steigern, sondern auch zu einer
deutlichen Verbesserung der Verkehrssicherheit beitragen. Das
Innenministerium unterstützt diese Initiative und sieht sie als
wertvolle Ergänzung der Polizeikapazitäten an.

Auswirkung auf die Verkehrssicherheit

Die verzögerte Umsetzung der neuen
Geschwindigkeitskontrollen hat weitreichende Konsequenzen für
die Verkehrssicherheit in Sachsen-Anhalt. Verkehrsexperten
warnen davor, dass ohne adäquate Kontrolle durch moderne
Technologien die Unfallzahlen in der Region möglicherweise
steigen könnten. Die Polizei zeigt sich jedoch optimistisch und
glaubt, dass die Marktforschung letztlich Erfolg bringen wird.

Kontext und verschiedene Blickwinkel

Die momentane Situation wirft ein Licht auf ein größeres
Problem in der Verkehrstechnologie: die Notwendigkeit, mit der
rasanten Entwicklung Schritt zu halten. Besonders in Zeiten, in
denen innovative Lösungen gefordert sind, stößt die Verwaltung
auf technische Hürden, die die Umsetzung verzögern. Die
Entwicklungen in Sachsen-Anhalt könnten als Beispiel für
ähnliche Herausforderungen in anderen Bundesländern dienen.
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